

(Commentaire émis à la suite du Manifeste des citoyens-mangeurs du Québec)

Il est plus qu'important, il me semble, de pouvoir donner aux agriculteurs, qui sont à la base de notre société, une bonne qualité de vie et de toujours fournir la provenance des aliments, question de ne pas se couper totalement les gens de l'origine de la nourriture. En effet, cette dernière ne pousse pas dans les rayons d'épicerie!! Bravo pour l'effort, j'espère de tout coeur qu'il portera ses fruits!! (biologique bien sur!! :) )

Roxane Blais